

Esencia: Dulces hijos, mantened los *puntos* de este conocimiento en vuestra conciencia y permaneceréis felices. Ahora estáis de pie a las *puertas* del paraíso. Baba os está mostrando el camino a la liberación y la liberación en la vida.

Pregunta: ¿A qué debéis prestar *atención* para mantener bueno vuestro *registro*?

Respuesta: Debéis prestar *atención* a no causar pesar a nadie con vuestros pensamientos, palabras o acciones. Vuestra naturaleza debería ser *de primera clase* y muy dulce. No dejéis que Maya os agarre por vuestra nariz o de las orejas de tal forma que os haga realizar acciones erróneas, o hagáis experimentar pesar a alguien. Si causáis pesar a alguien, tendréis que arrepentiros mucho y vuestro *registro* se estropeará.

Canción: ¡Muestra el camino al ciego, querido Dios!

Om shanti. Hijos, el Padre se sienta aquí y os explica. El camino que se os ha mostrado es muy fácil y, aun así, hijos, continuáis dando traspiés. Mientras estáis sentados aquí, entendéis que el Padre os está enseñando y mostrando el camino a la tierra del silencio. Esto es muy fácil. El Padre dice: Permaneced en el recuerdo tanto como sea posible, día y noche. Ellos tropiezan mucho yendo a pie en esas peregrinaciones, en el camino de la devoción. Mientras estáis sentados aquí, vosotros estáis en la peregrinación del recuerdo. El Padre también os ha explicado que tenéis que embeber virtudes divinas, y continuar terminando con los defectos malignos. No realicéis ningún acto maligno que se convertiría en un karma negativo. Hijos, el Padre ha venido para haceros constantemente felices. El hijo de un emperador estaría feliz viendo a su padre y su reino. Incluso aunque ellos tengan reinos, también tienen enfermedades físicas etc. Hijos, aquí vosotros tenéis la fe de que Shiv Baba ha venido y está enseñándonos. Después, iremos al paraíso y gobernaremos allí. Allí no habrá ningún tipo de pesar. Este conocimiento del Creador y del principio, medio y final de la creación está en vuestros intelectos. Este conocimiento no está en el intelecto de ningún otro ser humano. Hijos, ahora entendéis que vosotros tampoco teníais nada de este conocimiento anteriormente. No conocíais al Padre. Se considera que la devoción es muy elevada y se realizan muchos tipos diferentes de devoción. Allí, todo es físico; no hay nada sutil allí. La peregrinación a Amarnath a la que ellos van, es una peregrinación física. Allí también hay un lingam. La gente no entiende en absoluto a quién están yendo. Hijos, vosotros ya no vais tropezando a ningún lugar. Sabéis que estáis estudiando para el nuevo mundo donde no hay Vedas o escrituras, etc. Nunca hay devoción en la edad de oro. Allí, solo hay felicidad. Donde hay devoción, hay pesar. Este cuadro del ciclo es muy bueno. Las *puertas* al paraíso están muy *claras* en él. Mantened en vuestros intelectos que ahora estáis sentados a las *puertas* del paraíso. Debería haber mucha felicidad. Hijos, podéis permanecer muy felices recordando *puntos* de este conocimiento. Sabéis que estáis a punto de pasar a través de las *puertas* del paraíso. Hay muy poca gente allí. Aquí hay tantos seres humanos. Ellos continúan tropezando tanto. Dan muchas donaciones y realizan mucha caridad. Van mucho de un lado a otro siguiendo a los sabios, etc., y todavía continúan clamando: “¡Oh Dios, muestra el camino al ciego!” Siempre quieren que se les muestre el camino a la liberación y la liberación en la vida. Vosotros sabéis que este mundo es un mundo viejo de pesar. Sin embargo, solo vosotros sabéis esto. Esa gente no lo sabe. Dicen que la duración de la edad de hierro es de miles de años. Por lo tanto, esa gente desamparada está en la oscuridad. Entre vosotros, también entendéis diferente cada uno, que nuestro Baba nos está enseñando Raja Yoga, tal como ellos tienen yoga (una conexión) y recuerdan al

profesor que les enseña para convertirse en un *abogado* o en un *ingeniero*. Alguien se convierte en un *abogado* estudiando el conocimiento para convertirse en un *abogado*. Esto es Raja Yoga. Nuestros intelectos están conectados en yoga al Padre Supremo, el Alma Suprema. El mercurio de vuestra felicidad debería subir muy alto por medio de esto. ¡Haceos muy dulces! Vuestra naturaleza debería ser muy de *primera clase*. Nadie debería experimentar pesar a través de vosotros. Aunque no queráis hacer daño a nadie, Maya os agarra por vuestra nariz o de las orejas y os hace cometer errores. Después os arrepentís internamente: causé pesar a ese sin motivo. Sin embargo, para entonces, vuestro *registro* se habría estropeado. Deberíais intentar no causar pesar a nadie con vuestros pensamientos, palabras o acciones. El Padre viene para convertirnos en esas deidades. ¿Causan ellas pesar a alguien? Un *profesor* mundano os enseña; él no os hace infelices, ¿verdad? Sí, si los estudiantes no estudian, se les tiene que castigar. Hoy en día, se ha prohibido golpear a nadie en las escuelas. Vosotros sois *profesores* espirituales y vuestro deber es educarles, y también enseñarles buenos *modales*. Si estudian bien, reivindicarán una posición alta. Si no estudian, *suspenderán*. El Padre también viene cada día para educaros y enseñaros *modales*. Las exposiciones, etc., se llevan a cabo para enseñar a los demás. Todos piden exposiciones y *proyectores*. Miles comprarán esos *proyectores*. El Padre os lo dice todo de un modo muy fácil. Hacer *servicio* en Amarnath también es fácil. Usando los cuadros, podéis explicar qué es la devoción y qué es este conocimiento. En un lado está el conocimiento y en el otro lado está la devoción. A través de uno, está el paraíso, y a través del otro, está el infierno. Esto está muy *claro*. Hijos, lo que estáis estudiando ahora es muy fácil. Incluso enseñáis a los demás muy bien. Sin embargo, ¿dónde está vuestra peregrinación del recuerdo? Todo esto es un tema para vuestros intelectos. Tenemos que recordar al Padre, y en este recuerdo es donde Maya os azota. Ella rompe el yoga de vuestros intelectos por completo. El Padre dice: Todos sois muy débiles en el yoga. Incluso los maharathis muy buenos son muy débiles. Algunos piensan que tal y cual tienen un conocimiento muy bueno y por tanto deben ser maharathis. Baba dice: Ellos son la caballería y la infantería. Un maharathi es el que permanece en el recuerdo. Permaneciendo en el recuerdo mientras lo hacéis todo, vuestro karma negativo se eliminará y os haréis puros. De otro modo, se tendrá que experimentar la consecuencia y vuestra posición se destruirá. Por lo tanto, llevad un *registro* para vosotros mismos, de modo que sepáis qué esfuerzo estáis haciendo. El mismo Baba dice: Yo también me esfuerzo. Mi intelecto va en otras direcciones repetidas veces. Baba tiene muchas preocupaciones. Vosotros podéis ir rápido. Además de esto, también tenéis que reformar vuestro comportamiento. Si después de haceros puros, después os involucráis en el vicio, todo lo que hayáis ganado se destruirá. Cuando os enfadáis con alguien, cuando os volvéis como agua salada, quiere decir que os habéis hecho malignos. Maya viene de muchas formas diferentes. Nadie se ha hecho perfecto todavía. Baba os inspira a hacer esfuerzos. Es muy fácil para vosotras las kumaris. Debéis ser fuertes. Tiene que haber honestidad en vuestro interior. Si internamente vuestro corazón se apega a alguien, no podréis continuar aquí. Las kumaris y las madres deberían involucrarse en hacer el *servicio* de convertir a Bharat en el paraíso. Esto requiere esfuerzo. Nada se puede conseguir sin hacer esfuerzo. Estáis recibiendo un reino para 21 nacimientos. Por lo tanto, tenéis que hacer mucho esfuerzo. Baba os permite continuar con vuestra educación mundana hasta que os hagáis fuertes en esto. No debería ser que salgáis perdiendo en ambos mundos. Si os atrapáis en el nombre y forma de alguien, estaréis completamente acabados. Solo los hijos afortunados son capaces de hacer el esfuerzo de olvidar la conciencia de su cuerpo, hacerse sin cuerpo y recordar al Padre. El Padre explica cada día: Hijos, olvidad la conciencia de vuestro cuerpo. “Yo, esta alma sin cuerpo, ahora voy a regresar al hogar. Tengo que dejar este cuerpo aquí. Solo cuando permanezca constantemente en el recuerdo del Padre y me haga karmateet, entonces podré dejarlo.” Esto es algo para el intelecto. Sin embargo, si no está en la fortuna de alguien, ¿qué esfuerzo haría esa persona? Que permanezca en

vuestro intelecto que primero vinisteis aquí sin cuerpo, que después quedasteis atados en las relaciones kármicas de la felicidad y después os quedasteis atrapados en las ataduras viciosas del reino de Ravan. El Padre dice: Ahora tenéis que regresar sin cuerpo. Consideraos un alma y recordadme. Es el alma la que se ha hecho impura. El alma dice: “¡Oh Purificador, ven!” Ahora se os está mostrando el modo de cambiar de impuros a puros. Las almas son imperecederas. Vosotras almas, vinisteis aquí y entrasteis en los cuerpos para representar vuestros *papeles*. El Padre ahora os ha explicado esto. Aquellos a quienes se les explicó esto hace un ciclo continuarán viniendo. El Padre dice: Ahora olvidad vuestras relaciones de la edad de hierro. Ahora tenéis que regresar al hogar. Este mundo se va a destruir. No queda ninguna fuerza en este mundo. Por esto la gente tropieza tanto de un lado a otro. Realizan devoción para encontrarse con Dios. Piensan que la devoción es muy buena. Creen que, realizando mucha devoción, se encontrarán con Dios y se les llevará a la salvación. Vuestra devoción ahora ha llegado a su fin. Las palabras devocionales “¡Oh Rama! ¡Oh Dios!”, ya no deberían surgir de vuestras bocas. Eso debería parar. El Padre dice: ¡Simplemente recordadme! Este mundo es tamopradhan. Los que son satopradhan viven en la edad de oro. La edad de oro está en el estado de ascenso. Después, el estado comienza a descender. De hecho, ni siquiera se debería llamar paraíso a la edad de plata. Solo a la edad de oro se le debería llamar paraíso. Hijos, este conocimiento del principio, el medio y el final está en vuestros intelectos. El principio quiere decir el inicio, el medio quiere decir a “*medio camino*” y después está el final. El reino de Ravan comienza a mitad del camino. El Padre solo viene en Bharat. Bharat se hace pura e impura. Los residentes de Bharat son los que tienen 84 nacimientos. Todos los de las demás religiones vienen en número indeterminado; el árbol continúa creciendo y todos ellos vienen en su propio momento. Estas cosas no están en el intelecto de nadie más. Entre vosotros también, no todos son capaces de embeber todo esto. Podrías permanecer felices incluso si mantuvierais este ciclo de 84 nacimientos en vuestro intelecto. Baba ha venido ahora para llevarnos de regreso al hogar. El verdadero Amado ha venido. Aquel a quien estuvimos recordando tanto en el camino de la devoción, ahora ha venido para llevarnos a las almas de regreso al hogar. La gente no sabe qué es la paz. Las almas son personificaciones de paz. Recibís esos *órganos*. Por tanto, tenéis que actuar. El Padre, que es el Océano de la Paz, lleva a todos de regreso al hogar. Solo entonces, todos recibirán paz. En la edad de oro, tenéis paz además de felicidad. Todo el resto de las almas regresará y permanecerá en la tierra del silencio. Solo al Padre se le llama el Océano de la Paz. Muchos hijos olvidan esto porque permanecen conscientes del cuerpo y no se hacen conscientes del alma. El Padre da paz a todos. Tenéis que mostrarles esta edad de la confluencia en el cuadro. En este tiempo, todos están intranquilos. En la edad de oro, no habrá ninguna de esas muchas religiones; todas habrán regresado a la morada de la paz. Allí, recibís paz para el contento de vuestro corazón. En vuestro reino, tenéis felicidad además de paz. En la edad de oro, tenéis pureza, paz y felicidad. A la tierra de la liberación se le llama el *dulce hogar*. Allí no habrá nadie impuro o infeliz. No existe allí la cuestión de la felicidad o el pesar. La gente no entiende el significado de paz. Se da el ejemplo del collar de la reina. El Padre dice: Ahora tomad paz y felicidad; tomadlo todo. ¡Que tengáis una larga vida! Allí los hijos nacen de acuerdo al sistema. Las deidades no tienen que hacer esfuerzo para tener un hijo. Un alma tiene una visión cuando es el *momento* de dejar su cuerpo, y lo deja con felicidad. Este Baba también tiene la felicidad de dejar su cuerpo y después ir y convertirse en eso. En el presente, también estoy estudiando. Sabéis que vosotros también iréis a la edad de oro. Es solo en la edad de la confluencia cuando todo esto está en vuestros intelectos. Por tanto, deberíais permanecer muy felices. Cuanto más elevado es el estudio, mayor es la felicidad. Dios nos está enseñando. Vuestra *meta* y *objetivo* están delante de vosotros. Por lo tanto, debería haber mucha felicidad. Sin embargo, algunos caen mientras avanzan. El *servicio* se expandirá cuando vosotras kumaris entréis al campo del servicio. El Padre dice: En primer lugar, no os volváis como agua salada

unos con otros, porque sabéis que vais a ir a un mundo donde el león y el cordero beben agua del mismo estanque. Allí, vuestro corazón se pone feliz con cualquier cosa que veis. Su mismo nombre es el paraíso. Vosotras kumaris deberíais decir a vuestros padres físicos: “Ahora estoy haciendo preparativos para ir allí. Por eso, sin duda tengo que permanecer pura. El Padre dice: La lujuria es el mayor enemigo. Ahora yo me he convertido en un yogui y por tanto no puedo hacerme impura.” Necesitáis ser muy fuertes para hablar así. Veréis cuán rápido incrementa el *servicio* cuando surjan esas kumaris. Sin embargo, ellas necesitan haber conquistado el apego. Ya que habéis muerto, ¿por qué deberíais recordar nada? Muchos de vosotros recordáis vuestra casa, a vuestros hijos, etc. ¿Cómo podéis entonces tener yoga con el Padre? Debería permanecer en vuestros intelectos que ahora pertenecéis a Baba. Este mundo viejo ya ha terminado. El Padre dice: ¡Recordadme! Achcha.

A vosotros los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para hacer vuestra fortuna elevada, practicad haceros sin cuerpo tanto como sea posible. Haced esfuerzos completos para olvidar la conciencia de cuerpo de manera que no recordéis el nombre o la forma de nadie.
2. Llevad un *registro* de vuestro comportamiento. Nunca realicéis actos malignos. Mantened vuestro corazón honesto, convertíos en un destructor del apego y permaneced ocupados en hacer el *servicio* de convertir a Bharat en el paraíso.

Bendición: Que seáis un conquistador del mundo liberándoos de cualquier forma *sutil* de la atadura de Maya.

“Mi esfuerzo, mi *creatividad*, mi *servicio*, mi *toque*, mis virtudes, son buenos; mi poder tomando decisiones es muy bueno...”. Esta conciencia de “mío” es una forma *sutil* de Maya. Maya realiza tal magia que ella incluso convierte el “Tuyo” en “mío”. Por tanto, ahora liberaos de cualquier atadura así y formad una relación con el único Padre y os convertiréis en un conquistador de Maya. Solo los que son conquistadores de Maya se pueden convertir en conquistadores del mundo. Ellos pueden fácil y automáticamente usar la *directriz* de hacerse sin cuerpo en un *segundo*.

Eslogan: Un transformador del mundo es alguien que transforma lo *negativo* de cualquiera en *positivo*.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Embeded la personalidad de la realeza espiritual y la pureza.

Vuestra forma original es pura. Vuestra religión original, es decir, el primer dharna del alma es la pureza. Vuestra tierra original es la tierra pura. Vuestro reino es un reino puro. El memorial de vosotros es supremamente puro y digno de adoración. La naturaleza eterna de vuestros órganos físicos es la de realizar acciones puras. Simplemente mantened esto en vuestra conciencia y estaréis liberados de hacer esfuerzo y de ser enérgicos y podréis embeber la pureza como una bendición.